

*Gedanken – Augenblicke*

*Sie werden uns immer an Dich erinnern und uns glücklich machen  
und Dich nie vergessen lassen.*

*«Merci tuusig mal, liebe Päpu, liebe Heinz, für die tolli Zyt zäme!»*

# Heinz Berger

4. März 1951 bis 15. Dezember 2017

Ein erfülltes Leben hat einen friedlichen Abschluss gefunden.

Dich gehen zu lassen, war schwer – aber Dich erlöst zu wissen, ist uns ein Trost.

Mühleweg 2, 3645 Gwatt

Traueradresse:

Dora Zaugg  
Mühleweg 2  
3645 Gwatt

Unsere guten Gedanken begleiten Dich:  
Karin Berger und Kilian Baeriswyl  
Marcel Berger und Esther Arnold  
Dora Zaugg und Familie  
Kurt Berger und Graciella Hess  
Sonja Berger  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung, zu der wir Sie freundlich einladen, findet am Donnerstag, 28. Dezember 2017, um 14 Uhr auf dem Friedhof Einigen statt, mit anschliessender Trauerfeier in der Kirche.